

## **Alliade Habitat et le Phare en Roannais posent la première pierre de l'extension du Centre d'Hébergement et de Réinsertion Sociale**

**Lundi 4 novembre, le bailleur social Alliade Habitat représenté par Serge Bernard, Directeur Expérience Clients, et l'association Le Phare en Roannais représentée par son co-président André Rostaing, ont posé la première pierre de l'extension du Centre d'Hébergement et de Réinsertion Sociale situé au 42 rue du Moulin Paillason à Roanne, en présence d'Alexandre Rochatte, Préfet de la Loire, d'Antoine Vermorel-Marques, Député de la 5<sup>ème</sup> circonscription de la Loire, de Jean-Claude Tissot, Sénateur de la Loire, et de Vickie Redeuilh, Adjointe aux Affaires Sociales, Politique de la Ville et CCAS de la Ville de Roanne.**

Depuis 2013, l'association Le Phare en Roannais occupe le bâtiment situé au 42 rue du Moulin Paillason. Cet espace accueille le Centre d'Hébergement et de Réinsertion Sociale (CHRS). D'une capacité de 31 places réparties en collectif et en diffus, accessible 7 jours sur 7 et 24 heures sur 24, le CHRS accueille des personnes en situation de grande précarité dans des chambres individuelles et un espace de restauration collective. Géré par les bénévoles et salariés de l'association, le CHRS permet la prise en charge immédiate de personnes sans solution d'hébergement ainsi que des personnes orientées par le Service Intégré d'Accueil et d'Orientation (SIAO).

Cette pose de première pierre marque le commencement d'un chantier qui devrait durer 10 mois et qui dotera le bâtiment existant d'une extension de 350 m<sup>2</sup>. Ce nouvel espace sera dédié à l'accueil de jour de l'association, actuellement localisé à près de 2 km du CHRS, au Centre Hospitalier de Roanne. L'accueil de jour permet une mise à l'abri en journée de toute personne en situation d'exclusion, d'errance ou de grande précarité, avec ou sans logement. Au total, il comptabilise 800 passages par mois pour des services de la vie quotidienne ou d'accès aux droits. Il apporte une solution aux besoins fondamentaux à travers des actions d'orientation et la mise à disposition d'équipements en matière d'hygiène ou encore de restauration.

### **Des espaces communs pour répondre aux besoins fondamentaux**

À l'issue de ce chantier, le nouvel accueil de jour proposera plusieurs espaces aux personnes reçues et personnels salariés et bénévoles de l'association :

- Une grande salle commune équipée de matériel informatique,
- Un espace cuisine,
- Un espace buanderie pour la gestion du linge,
- Des bureaux pour l'administration de l'association.

Cette opération est subventionnée en partie par l'État via la Direction Départementale de l'Emploi, du Travail et des Solidarités (DDETS).

L'étroite collaboration entre les équipes de la maîtrise d'ouvrage d'Alliade Habitat et l'association reflète la mission d'utilité sociale portée par le bailleur et illustre sa volonté d'apporter une solution de logements spécifiques aux publics les plus démunis.

#### **CONTACT PRESSE**

Agence Abrasive – Karine Michaud  
karine.michaud@abrasive.fr – 04 26 02 92 32

## À propos d'Alliade Habitat

Filiale d'Action Logement, Alliade Habitat est l'entreprise partenaire du logement des salarié·e·s. Les femmes et hommes qui la composent agissent quotidiennement aux côtés des clients de ses 55 000 logements pour répondre rapidement et efficacement à leurs besoins en matière de logement et de service. Premier opérateur logement en région Auvergne-Rhône-Alpes, Alliade Habitat accompagne les acteurs locaux pour dynamiser le lien emploi-logement. Partenaire clé de la vitalité des territoires, sa mission est de concevoir, construire et mettre à disposition des publics salariés des solutions de logements et de services associés, répondant à leurs attentes et contraintes du quotidien. S'inscrivant dans l'économie sociale et solidaire, Alliade Habitat est un partenaire de confiance, responsable et engagé, qui déploie ses savoir-faire pour répondre aux besoins des salarié·e·s, des entreprises et des collectivités locales.

Pour en savoir plus : [www.alliadehabitat.com](http://www.alliadehabitat.com)

## À propos du Phare en Roannais

Issue de la fusion de notre Abri, gérant un Centre d'Hébergement et de Réinsertion Sociale, et de la Boutique Santé, nommée aujourd'hui Accueil de Jour, l'Association Phare en Roannais est créée le 1er janvier 2019. Régie par la loi du 1er juillet 1901, elle a pour mission principale la lutte contre le sans-abrisme. Elle comprend une vingtaine de salariés et environ 70 adhérents. Elle s'appuie également sur un conseil d'administration de 19 membres et sur une trentaine de bénévoles actifs. Phare en Roannais est un acteur social de proximité pour les personnes en grande précarité. Les professionnels accueillent, écoutent, accompagnent et orientent les personnes.

Pour en savoir plus : [www.phareenroannais.fr](http://www.phareenroannais.fr)